

明日76

7	1	木	第1学期期末考査(最終日) 放課後 福大進路講演会、公務員説明会
	2	金	数
	3	土	週末課題:英語
	4	日	
	5	月	特別時間割 英
	6	火	特別時間割 数
	7	水	第1回あいさつ運動(登校時) ⑥校時 進路講演会 放課後 進学課外(英語) 国
	8	木	英
	9	金	数
	10	土	週末課題:農業
	11	日	
	12	月	清掃強化週間(~16日) 英
	13	火	短縮40分授業 数
	14	水	球技大会
	15	木	
	16	金	⑥校時 情報モラル講話 放課後 清掃点検 数
	17	土	
	18	日	
	19	月	大掃除、第1学期終業式、LHR
	20	火	夏季休業(~8月24日) 集中課外
	21	水	
	22	木	海の日
	23	金	スポーツの日
	24	土	
	25	日	
	26	月	
	27	火	
	28	水	
	29	木	
	30	金	中学生1日体験入学
	31	土	

期末考査終了、 人事を尽くして…評価を待ちます！

7月に入り、1学期も締めくくりの時期になりました。7月19日(月)の終業式には、1学期の成績、通知票が配付されます。生徒の皆さんは、必ず、各自の通知票で自分の成績を分析し、1学期の授業における学習や授業態度、提出物の状況、考査に向けた学習などについて、その内容や方法をよく振り返るようにしてください。そして、夏季休業明けの新学期に向けて、より一層の改善や向上を目指し、心機一転、再び、努力を始めてほしいと思います。夏季休業中に心身ともにリフレッシュするのはもちろん大切なことですが、すべてをリセットしてしまうのではなく、1学期の振り返りの上に、新たな学びを積み重ねるリスタートを切ってほしいと思います。

通知票の配付に先駆けて、赤点(評点29点以下、評定1)科目のある生徒には個別に通知があり、再考査受験の手続きを進めることとなります。該当生徒の保護者の方にもクラス担任より連絡があります。入学時のオリエンテーションなどでお話しましたように、高校では、中学校までの義務教育とは異なり、

- ① 教科科目の評定が2以上であること。
- ② 出席時数とその教科科目の出席すべき時数の80%以上であること。

の両方を満たさないと単位が認定されず、進級できません。年度末の学年を通しての成績や出席時数が要件を満たし、1学年全員が無事に2学年に進級できるよう、学期ごとに段階的に指導を行ってまいりますので、保護者の皆様には、再考査受験手続きや受験にあたっての指導に、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

《成績不振者に対する指導の流れ》

赤点科目が4科目以上の生徒…成績不振者特別指導に保護者同伴で出席し、その後「再考査受験願」を提出する。

赤点科目が3科目以内の生徒…「再考査受験願」を提出する。

7月15日(木)16:00～ 成績不振者及び時数不足者特別指導
(生徒・保護者同伴)

7月19日(月)～12:00 「再考査受験願」提出締切

7月20日(火)・21日(水) 第1学期再考査

再考査の可否は、夏季休業明けに該当生徒に通知され、その評価は年度末の学年の成績に反映されます。「76回生石川丸」から途中下船にならないように！

球技大会、一致団結の時！

さて、7月は14日(水)・15日(木)の2日間にわたって、球技大会が開催されます。球技大会は、クラス対抗のトーナメント戦で行われ、

男子は サッカー、ドッジボール、バレーボール

女子は ドッジボール、バレーボール、卓球

その他 混合バドミントン

の中からクラスで種目を選び、生徒の皆さんはそのうち1人1種目に参加します。学年の枠を取り払ったクラス対抗戦ですので、トーナメントの1回戦からいきなり3年生のチームと対戦することもあります…。余計な心配かも知れませんが、臆することなく、チームワークでもって強敵に立ち向かい、持てる実力を十分に発揮してほしいと思います。球技大会という行事を通して、クラスのメンバーが一つの目標に向かって全力を尽くすことで、お互いについての理解を深め、団結力を高められるとよいと思います。ぜひ、球技大会を、クラスが一致団結する絶好の機会にしてください！

(うらへつづく)

(おもてよりつづく)

二者面談（保護者・担任）計画中です！

夏季休業を利用して、各クラスで、保護者の皆様との二者面談を計画しております。7月5日からの週に、二者面談のご案内をお届けできると思いますので、日数のない中で恐縮ではありますが、二者面談のご希望の有無、日程の調整についてご検討いただければと思います。お子様の充実した高校生活、ひいては希望進路実現に向けて、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

校内基礎学力テストの結果をうけて

第1回校内基礎学力テストが6月14日(月)に実施されました。テストの内容は、毎朝、朝自習として行っているマナトレ(英数国)の学習内容を確認するものでした。マナトレは、中学校までの学習内容を復習する教材ですので、その確認テストの難易度もそれほど高いものではありません。中学校までに学習する基礎的・基本的な事項は、植物で言えば根、建物で言えば土台にあたる非常に重要な内容です。根や土台がしっかりしていなければ、植物は花を咲かせたり、実をつけたりできないし、建物は少しの災害にも耐えられない脆い構造物になってしまいます。高校での新しい学習内容をしっかりと身につけ、応用的で発展的な学びを深めるためには、毎朝の朝自習の時間、マナトレでの復習をもっともっと大切にしなければなりません。8時30分には自分の席に座り、落ち着いて自分の力で問題に取り組みましょう。答えを写すだけなら、本当に無駄な時間です。自分に与えられた有限の時間を、無駄にするか否かは自分自身にかかっています。

結果は以下のとおりですが、教科別得点率を見ると、やはり、英語の習熟度に課題があることが分かります。76回生は、入学当初の基礎力診断テスト(ベネッセ)でも英語が弱点科目であることが分析結果として出ています。まずは、アルファベット大文字・小文字の書き方、それぞれの基本的な発音、英単語のスペルと意味、というような基本的な事項を、マナトレで復習してみましょう。英語科の先生に、勉強の仕方を尋ねてみるのもよいと思います。とにかく、「分からない」をそのままにしないことが肝要です。「分かる」喜びに到達するべく、今こそ、その一歩を踏み出す時です。

《第1回校内基礎学力テストクラス平均点》

学年全体	1組	2組	3組	4組	5組	6組
69.1	63.2	70.7	67.7	73.3	71.8	67.8

《教科別得点率》

国語	数学	英語
66.5%	90.0%	49.5%

農業鑑定競技、真剣な姿が見られました

6月22日(火)⑥校時に農業鑑定競技が行われました。農業鑑定競技は、農業科6分野(農業・畜産・園芸・食品・農業土木・造園)いずれかの問題に時間内に解答していくもので、40点満点中の得点で競われます。また、各学科の成績上位者は、8月4日(水)に本校で開催される県大会に出場することになります。1年生は、1組は農業・畜産のいずれか、2組・3組は園芸、4組は食品、5組は農業、6組は農業土木の分野に挑戦しました。

当日、会場の第1体育館は、問題の置かれた椅子がずらりと並び、緊張感に包まれていました。解答の制限時間は一問につき20秒で(最後の2問は40秒ずつ)、20秒おきに鳴るタイマーのブザーに従って、次の問題の置かれた椅子に移動しなければなりません。教室から誘導してくれた普及委員の先輩の、「消しゴムは使っている暇なんて無いから置いて行ってください。」との声かけに、より一層、緊張感が高まる1年生でした。

初めての農業鑑定競技は、緊張の中、終了しました。来年はこの経験を生かされるとよいですね！



目指せ、文武両道！1年生の県総体出場者を紹介します！

卓球部 … 女子シングルス 1年5組 鈴木 花恵良 さん

陸上競技部 … 少年B 砲丸投げ 1年1組 草野 翼 さん

馬術競技部 … ジムカーナ競技 1年1組 國府田 凜香 さん

1年2組 小沢 駿介 さん

テニス(硬式)部 … 男子シングルス/男子ダブルス 1年6組 柳沼 翔龍 さん

女子シングルス/女子ダブルス 1年4組 鈴木 莉奈 さん

女子ダブルス 1年2組 有我 美咲 さん ・ 1年4組 矢部 彩葉 さん ・ 1年5組 関根 春薫 さん

